



小国町高齢者体育大会・高齢者顕彰式

これからも元気で活躍を

9月25日に小国町高齢者体育大会が、小国町民総合体育館で開催されました。

当日は、町内在住の60歳以上のかた約250人が参加し、まり入れやボール送りリレーなど合わせて4つの競技が行われました。また、白百合保育園、すみれ保育園の園児による小国音頭が披露され、園児と参加者が一緒になって小国音頭を踊りながら交流する時間が設けられるなど、楽しいひとときを過ごしていました。



▲避難所での各地区ごとの受付訓練の様子

小国町総合防災訓練

地域ぐるみで災害から身を守る

10月5日、小国町総合防災訓練が小国町役場周辺及び小坂町地区で行われました。

訓練は、町内で記録的な豪雨が発生した場合を想定して実施され、初動段階での情報収集や避難所の設営、エリアメールからの避難指示による避難など、実践的な取り組みが行われました。このほか、小国町消防団による土のう作製・設置訓練や小国町女性消防隊による操法披露が行われ、参加者全員で防災に対する対応について一層理解を深めました。

アスマ内にミニスーパー「まちの駅」オープン 町民の生活を守り、支える

(株)小国いきいき街づくり公社（仁科洋一社長）が運営するミニスーパー「まちの駅」が10月14日にショッピングセンターアスマ内にオープンしました。オープンに先がけて、10月6日から試験的に営業していましたが、正式にオープンした当日は多くの買い物客が訪れ、日用食品や生鮮食品などを手に取り購入している姿が見られました。買い物客からは「町内で野菜などの生鮮食品を買う所がなかったので、オープンしてくれたことで助かっている」との声が聞かれました。





第61回小国町高齢者顕彰式 これまでの活躍と長寿を祝って

第61回小国町高齢者顕彰式が、10月15日、小国町民総合体育館で行われ、米寿を迎えたかた19人（対象者67人）と喜寿を迎えたかた13人（対象者124人）が出席しました。

式では、出席者を代表し、喜寿を迎えた駒沢堅一さん（岩井沢）が「これからも地域社会で皆さんとともに歩んでいきたい」とあいさつしました。また、白百合保育園園児による南中ソーランや、峰鶯会による舞踊、おぐに歌謡会による歌唱が披露され、出席した皆さん手拍子をしながら楽しんでいました。



▲作ったたこでたこあげに挑戦！

白い森スポーツフェスティバル開催 11地区の選手が熱戦を繰り広げる

10月19日、白い森スポーツフェスティバルが町総合スポーツ公園で開催され、各地区11体育協会が熱戦を繰り広げました。

大会では4つの競技が行われ、このうち今年度初めて行われた「お邪魔玉入れ」では、玉を入れるかごに、お邪魔棒を持った相手選手が立ち、玉が入るのを防ぐといった攻防が行われ、普段とは異なる競技に苦労しながらも、選手同士で工夫をしながら、競技を楽しんでいる様子がみられました。大会は接戦を制して、東南部地区が優勝を飾りました。

